



Centro de Investigaciones en Óptica A.C. (CIO)
XX Encuentro Participación de la Mujer en la Ciencia
León, Guanajuato, a 19 de mayo de 2023

BOLETIN DE PRENSA

Del 17 al 19 de mayo, en el Centro de Investigaciones en Óptica, A.C. (CIO) se llevó a cabo el **XX Encuentro Participación de la Mujer en la Ciencia**, que tiene por objetivo: Integrar y difundir el quehacer científico y tecnológico en todos los campos de la ciencia que desempeñan actualmente las mujeres dentro de su vida profesional y que contribuyen al desarrollo económico y a la modernización de México.

El acto inaugural estuvo a cargo del Comité Organizador, integrado por las Dras.: Amalia Martínez García, Cristina E. Solano Sosa, María Eugenia Sánchez y Gloria Verónica Vázquez, así como el Dr. Rafael Espinosa Luna, Director General del CIO, el Dr. Gabriel Santos Navarro, Director de Desarrollo Científico y Tecnológico de IDEA GTO, en representación del Dr. Antonio Reus Montaña, Director de IDEA GTO. Así mismo, el Dr. Espinosa Luna, aprovechó la ocasión para entregarles un reconocimiento a cada una de las organizadoras, por su trayectoria al llevar a cabo este Encuentro por 20 años consecutivos.

Durante dos décadas, el encuentro ha reunido a cientos de mujeres científicas, en donde se rinde homenaje a cada una de ellas en cada edición; se ha conmemorado a Marie Curie, Sor Juana Inés de la Cruz, Rosalind Franklin, Evangelina Arana, Ángela Robles, Patricia Jiménez, entre otras.

En este encuentro asistieron alrededor de 700 personas y participaron 13 científicas de diversas áreas, como invitadas para impartir conferencias, entre ellas la Dra. Silvia Torres Peimbert; primera mujer en doctorarse en México, de igual manera, se tuvieron ponencias magistrales y sesiones de posters, en donde se mostró un total de 629 trabajos, de los cuales el 69% fue de mujeres, provenientes de distintos estados como: Michoacán, Ciudad de México, Jalisco, Nuevo León, Guanajuato, entre otros.

Con la implementación de estas actividades, se incentiva a las jóvenes y los jóvenes a continuar una carrera científica en el futuro cercano, así como a socializar la ciencia entre la ciudadanía en general, pues el evento estuvo abierto al público sin costo.

Departamento de Comunicación y Difusión de la Ciencia
comunicacion@cio.mx